



PROJEKTPARTNERINNEN & -PARTNER

Ein bedeutender Schritt beim Planen eines Projektes ist die Zusammenarbeit mit geeigneten Projektpartnerinnen und Projektpartnern. Diese können unter Umständen sehr wichtig für die erfolgreiche Umsetzung des Projektes sein. Besonders geeignet dazu sind lokale Einrichtungen wie:

- Gemeinden
- Magistrate
- Schulen
- Universitäten
- Organisationen
- Firmen
- Expertinnen und Experten
- Vereine

Gibt es in Ihrem Umfeld einen Verein oder eine andere Organisation, die sich bereits mit einem ähnlichen Projekt befasst hat? Hier ist ein Austausch sicher wertvoll! Aber auch Eltern, Familie und Freunde können das Projekt unterstützen.

Der **Kontakt** mit den potentiellen Projektpartnerinnen und Projektpartnern kann auf unterschiedliche Weise gelingen. Am besten ist es, die Kinder selbst mit ein zu beziehen und sie via Email, Anruf oder einem persönlichen Gespräch nach Unterstützung fragen zu lassen.

Die **Zusammenarbeit** kann verschiedene Formen annehmen: Sach- und Finanzspenden, freiwillige Arbeit, bereitstellen von Räumlichkeiten oder das Teilen von Information und Materialien. Überlegen Sie gemeinsam mit der Gruppe, welche zusätzlichen Ressourcen in dem Projekt benötigt werden und finden Sie heraus, wer diese bereitstellen könnte. Die zuvor erstellten Karten und Unterlagen können diesen Prozess enorm erleichtern. Vielleicht hat Ihre Gruppe ohnehin bereits eine Vielzahl potenzieller Partnerinnen und Partner ausfindig gemacht und in die Übersichtskarte eingetragen? Falls nicht, ist dies nun der richtige Zeitpunkt dafür.

